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Los miembros de Manmin están 
familiarizados con la nación del Israel. No es 
simplemente porque es el país donde nació 
el Señor, sino también porque los pastores 
israelitas y creyentes continúan enviando 
testimonios acerca de su renovación 
mediante las palabras de vida del Pastor 
Principal, Dr. Jaerock Lee y por haber 
experimentado el poder de Dios.

Los pastores de Israel han invitado a 
la Rev. Soojin Lee y le han pedido que 
dirigiera el Seminario para pastores desde 
el año 2011. También invitaron a los artistas 
de Manmin a su festival anual de alabanza y 
los miembros del comité de artes escénicas 
presentaron grandes actuaciones.

Adicionalmente, los pastores y obreros 
en Israel visitan con frecuencia la iglesia 
en Seúl durante los eventos tales como 
los aniversarios de la iglesia y los Retiros 
de Verano para así poder aprender del 
ministerio de Manmin.

La conexión que existe entre Manmin 
e Israel se remonta a la inauguración de la 
iglesia. El 25 de julio de 1982, luego del 
servicio de apertura de la iglesia, Dios dijo 
a los miembros de manera detallada que 
la iglesia despertaría a Israel mediante la 
evangelización nacional, la obra misionera y 
la construcción del Gran Santuario a medida 
que la segunda venida del Señor se acercara.

Por lo tanto, Manmin acumuló cantidades 
inconmensurables de oración por el 
ministerio israelí. De manera asombrosa, el 
25 de julio de 2007 el Dr. Lee llevó a cabo la 
primera reunión en Nazaret, la ciudad donde 
Jesús creció.

El Dr. Lee realizó doce visitas durante un 
período de tres años siendo capaz de visitar 
todas las áreas de Israel incluyendo las 
ciudades de Haifa, Asdod, Belén, Jerusalén, 
Ascalón, Beerseba, Eliot, Tel Aviv y 
Nahariya. Llevó a cabo 24 reuniones en tres 
seminarios para pastores y también realizó 
más de diez reuniones con pastores y líderes 
de Israel. Él compartió el amor de Dios por 
ellos.

Por sobre todo, las grandiosas obras 
de Dios el Creador se manifestaron 
dondequiera que el Dr. Lee fuera. Mediante 
su oración, muchas personas fueron sanadas 
de enfermedades incurables incluyendo 
cáncer, enfermedades del corazón, epilepsia, 
diabetes y depresión. Algunas personas 
fueron liberadas de la adicción a las drogas 
y otras recibieron la bendición de la 
concepción. El evangelio del Señor se hizo 
disponible y las obras del Espíritu Santo 
se difundieron por todo Israel. Incluso los 
altos funcionarios y los judíos ortodoxos se 
enteraron de ello.

Las leyes básicas de Israel protegen la 

práctica libre de la religión en el país, pero 
la mayoría de los ciudadanos son judíos. 
Cuando el Dr. Lee y el equipo de misiones 
hicieron la primera visita a Israel, había muy 
pocos judíos mesiánicos que se identifi caban 
abiertamente. Ellos estaban intimidados por 
la atmósfera social. Incluso los pastores se 
mostraron escépticos acerca de su ministerio 
y preguntaron si su ministerio en Israel 
estaba dentro de la voluntad de Dios. En 
esta situación, el Dr. Lee visitó muchas áreas 
de Israel y animó a las personas. Él mostró 
las poderosas obras de Dios y compartió el 
amor de Dios hacia ellos. Su sincero corazón 
movió sus corazones y les dio valentía. Era 
la forma de ministerio que ningún pastor en 
el mundo jamás había imaginado.

A través del Dr. Lee, los pastores y 
creyentes israelitas se dieron cuenta del 
amor del Señor y obtuvieron fuerza. 
Comenzaron a unirse y voluntariamente 
organizaron el Foro Cristal (Asociación 
de Pastores Israelitas). Se prepararon para 
la Cruzada Unida Israel 2009 e invitaron 
al Dr. Lee como orador. La Cruzada se 
llevó a cabo en el Centro Internacional de 
Convenciones en Jerusalén, y dio a luz 
abundante fruto. El evento fue transmitido 
en vivo a través de 22 operadoras de 
televisión. El Dr. Lee de manera valiente 
proclamó acerca de por qué Jesús es nuestro 

único Salvador. Innumerables personas en 
el Centro Internacional de Convenciones 
y televidentes mantienen vivos recuerdos 
de su predicación audaz y obras poderosas 
increíbles manifestadas a través de él.

Actualmente Manmin tiene doce iglesias 
fi liales y veinte iglesias asociadas en Israel. 
Los miembros han experimentado muchas 
obras poderosas de sanidad y respuestas a 
través de la oración del pañuelo sobre el cual 
el Dr. Lee había orado (Hechos 19:11-12).

Además los miembros han crecido 
espiritualmente a través de los programas 
en vivo de los sermones del Dr. Lee en 
CMTN, TBN Rusia, CNL, Holy God TV y 
Rodnoy, al igual que a través del ministerio 
literario de los libros del Dr. Lee tales como 
El Mensaje de la Cruz y Despierta Israel 
publicados en inglés, ruso, hebreo y árabe, y 
mediante Noticias Manmin. El Foro Cristal 
ha trabajado activamente realizando varios 
eventos; por ejemplo, el Festival de Música 
Cristal, los mismos que han causado que las 
iglesias en Israel experimenten avivamiento.

Este ministerio en Israel está comprendido 
en la providencia de Dios para los tiempos 
finales. El Espíritu Santo está trabajando 
ahora mismo para revitalizar Israel. Su amor 
infinito muestra la paciencia de Dios y lo 
que espera, no solo para Israel, sino para 
toda la humanidad.

Israel es el lugar de origen del evangelio, y sin embargo, los judíos no creen en Jesús como el Salvador. El Dr. Jaerock Lee testificó acerca de Dios el Creador y de Jesucristo con la palabra 
de vida y obras poderosas. Desde entonces, las iglesias israelíes han crecido y dado abundantes frutos.

¡El amor del Señor despierta a Israel!
El ministerio de Israel con la Palabra, el poder, la fe y el amor 
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Usted puede participar en las vigilias de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org/spanish 

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee

Los hijos de Israel conquistaron la parte 
central de Canaán incluyendo las ciudades 
de Jericó y Hai. Y ellos también lograron 
grandes victorias en las regiones al sur y 
el norte. A pesar de que no expulsaron a 
todos los cananeos, casi todas las partes 
de Canaán fueron puestas bajo el control 
de Israel.

Hasta ese momento, Josué había 
conquistado las ciudades, pero aún no 
había subyugado por completo todas las 
tierras conquistadas en Canaán y había 
zonas en las que los cananeos aún no 
habían sido expulsados. Ahora era el 
momento de dividir y distribuir todas 
las partes de Canaán entre las tribus de 
Israel y para que cada una de las tribus 
aniquilara totalmente o expulsara a 
los habitantes restantes de las tierras 
asignadas a ellos, y hacer que esas tierras 
pasaran a ser de ellos. Para hacerlo, 
necesitaban actuar con fe.

1. Nueve y media de las tribus 
recibieron la herencia a Canaán 

Con unas pocas excepciones, cada una 
de las tribus de Israel se presentó delante 
de Dios y recibió la tierra al oeste del río 
Jordán como su herencia. 

Primeramente, Rubén, Gad y la 
mitad de Manasés ya habían recibido 
su herencia antes de cruzar el Jordán. 
Las tierras que se encontraban al este 
del Jordán eran adecuadas para hacer 
acrecentar el ganado, por ello le pidieron 
a Moisés que les diera esas tierras.

La tribu de los levitas no recibió 

ninguna herencia porque eran sacerdotes 
de  Dios  o  porque  se rv ían  en  e l 
tabernáculo, y la tribu de José era tan 
próspera que los descendientes de los 
dos hijos de José, Efraín y Manasés, 
recibieron su herencia individual 
respectivamente.

En conclusión, los Levitas estuvieron 
excluidos, dos y media de las tribus 
recibieron su herencia en la tierra al 
este del Jordán, y nueve y media de las 
tribus recibieron su herencia al oeste del 
Jordán. Acerca del método de asignar y 
distribuir la tierra, Dios ya le había dado 
los principios a Moisés.

El área de tierra dada a cada tribu era 
decidida por el número de personas, pero 
tenían que decidir qué parte de la tierra 
sería dada por suerte (Números 26:54-
56). Este fue el método más justo para 
que ninguna tribu tuviera confl icto.

2 .  Q u e j a s  y  p a l a b r a s  d e 
incredulidad de la tribu de José

No obstante, surgió un problema 
mientras estaban distribuyendo la tierra 
mientras echaban suerte. La tribu de 
José demandaba que ellos deberían 
haber recibido mayor herencia que las 
demás tribus debido a que ellos se habían 
convertido en dos tribus mediante la 
bendición de Dios (Josué 17:14). 

De hecho la herencia dada a ellos no 
era pequeña comparada con las demás 
tribus. Era una amplia expansión de tierra 
fértil en la parte central de Canaán. No 
obstante, se quejaban de que ellos debían 
recibir más herencia de la que recibieron.

Josué les dijo: «Si sois pueblo tan 
grande, subid al bosque, y haceos 
desmontes allí en la tierra de los ferezeos 
y de los refaítas, ya que el monte de 
Efraín es estrecho para vosotros» (Josué 
17:15). Les dijo que si no tenían sufi ciente 
área para cultivar, ellos mismos tenían 
que hacer desmonte para agrandar el área.

Pero una vez más, los hijos de José 
no quisieron obedecer. Ellos decían que 
a pesar de que hubieran desmontado el 
bosque, su herencia aún era insuficiente 
para ellos; demandaban más de mejores 
tierras.

Ellos querían obtener algo bueno sin 
tener que trabajar para obtenerlo. Además 
querían ser servidos ya que eran una tribu 
mucho más grande. También hicieron una 
profesión de su falta de fe diciendo que la 
gente que vive en la tierra que tenían que 

conquistar tenían carros de hierro (Josué 
17:16).

Sus conquistas bajo el liderazgo de 
Josué fueron una serie de milagros. Ellos 
habían sido obedientes en todo tipo de 
situaciones peligrosas, pero de repente 
tuvieron miedo e hicieron confesiones de 
incredulidad cuando Josué les dijo que 
debían conquistar su herencia por sí solos.

Josué siguió pidiéndoles que mostraran 
su fe mientras señalaba sus ideas erróneas. 
Les dijo que serían capaces de ampliar su 
herencia mediante la bendición de Dios si 
es que mostraban su fe (Josué 17:17-18).

Sin embargo, los hijos de José no 
obedecieron a las palabras de Josué. 
No estuvieron dispuestos a sacar 
completamente a los cananeos que vivían 
en la parte de su herencia (Josué 16:10, 
17:12-13). Como resultado de ello, 
tuvieron que sufrir constantemente. Cada 
vez que Israel se debilitaba, los gentiles 
pronto atacaban a Israel.

El mayor problema era que Israel estaba 
en contacto con la cultura de los gentiles 
la cual estaba prohibida por parte de Dios; 
y cometían pecados que causaban que la 
ira de Dios se levantara. Repetidamente 
causaban situaciones difíciles sobre sus 
propias vidas porque no obedecían los 
mandatos de Dios con fe fi rme.

3. La herencia de Josué y los 
Levitas

Todas las demás tribus, a excepción de 
los Levitas, habían recibido la tierra como 
herencia, tanto al oeste como al este del 
Jordán, pero Josué aún no había recibido 
nada de su herencia.

A pesar de que Josué era un siervo 
poderoso de Dios y el líder de todo Israel, 
fue el último que recibió su herencia. Y, 
especialmente, la herencia que él recibió 
estaba cerca de Timnat-sera, en el monte 
de Efraín. Estaba tan desolada que tuvo 
que reconstruir nuevamente la ciudad.

Aquí podemos ver su buen corazón. Él 
era un hombre con fe valiente y fuerte, y 
se encontraba en una posición en la cual 
debía ser servido primero. Sin embargo, él 
sirvió a los demás e hizo concesiones en 
su lugar. Es por ello que él fue reconocido 
por Dios y llegó a ser el sucesor de 
Moisés.

Luego de que todas las tribus recibieron 
su herencia, los Levitas fueron donde 
Josué y recibieron su parte. Sin embargo, 
a diferencia de las demás tribus, no 

recibieron nada de tierra como herencia.
Números 18:20 dice: «Y Jehová dijo 

a Aarón: De la tierra de ellos no tendrás 
heredad, ni entre ellos tendrás parte. Yo 
soy tu parte y tu heredad en medio de 
los hijos de Israel». Dios les permitió 
tener sus fuentes de ingreso a través de 
los diezmos y varias ofrendas que las 
personas entregaban a Dios.

Los levitas tenían la responsabilidad de 
ofrecer el sacrifi cio a Dios y de mantener 
el tabernáculo del Señor. También tenían el 
deber de enseñar las ordenanzas y la Ley 
de Dios al pueblo (Deuteronomio 33:10). 
Dios mismo se convirtió en su herencia, 
de esta manera, ellos no mancharían sus 
corazones con las cosas de este mundo, 
sino que se concentrarían en servirle a 
Dios.

A pesar de que los levitas no recibieron 
tierra como parte de su herencia, aun así 
recibieron varias ciudades en las cuales 
habitar y utilizaron la tierra para alimentar 
a su ganado. Recibieron ciudades entre 
cada tribu de Israel; de esta manera 
pudieron vivir entre todas las tribus 
de Israel. Como resultado de ello, en 
cualquiera de las áreas asignadas en Israel, 
había una ciudad de los levitas. Esto 
signifi ca que cada tribu podía escuchar la 
Palabra de Dios y aprender de los levitas 
que estaban cerca de cada uno de ellos. 
De esta manera, Dios había dispuesto 
para todas las personas de la nación de 
Israel que se mantuvieran cerca de los 
mandamientos de Dios en todo tiempo.

En la actualidad Dios aún quiere que 
Sus creyentes permanezcan cerca de Él. 
Signifi ca que Dios quiere que meditemos 
en Su Palabra día y noche, que habitemos 
en la Palabra, adoremos y alabemos en la 
iglesia y que tengamos buena comunión 
con los demás creyentes. De esta manera, 
Dios permanece cerca de nosotros, 
permite que nuestras almas prosperen y 
que en todo nos vaya bien.

Amados hermanos y hermanas en 
Cristo: nuestro Dios es Dios de todas 
las personas en todas las naciones. Si 
ellos creen en Dios, Él mostrará las 
mismas obras poderosas y obras aún 
más poderosas en la actualidad. Aunque 
ustedes estén enfrentando dificultades 
parecidas a carros de hierro, les insto a 
profesar su fe en todo tiempo y que sean 
valientes. Ruego en el nombre del Señor 
que al hacer esto puedan cosechar el fruto 
de las bendiciones.

«Lo poseerás»

«Sino que aquel monte será tuyo; pues 
aunque es bosque, tú lo desmontarás 

y lo poseerás hasta sus límites 
más lejanos; porque tú arrojarás 
al cananeo, aunque tenga carros 
herrados, y aunque sea fuerte» 

(Josué 17:18).

Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

●●●
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Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia,
                                  México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, 
                            México
Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

Ministerio del Dr. Jaerock Lee 
Iglesia Cristiana
Manmin Perú
Av. Arenales #1737
Centro Comercial Arenales 5to
No. 34. Lince. Lima Perú
TEL: 511-266-0904
misionmanmin@hotmail.com
Culto dominical 11am. y 1:30 pm.

Iglesia Cristiana 
Manmin Colombia

Kr. 74A N° 70-93 Barrio Boyacá 
Real Bogotá Colombia
TEL: 315-842-5960
manmincolombia@hotmail.com
Culto dominical 11 am. y 1 pm.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera
Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa
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Dios mira el corazón
El Dios de amor dice en la segunda parte de 1 Samuel 16:7: «porque Jehová no mira lo 

que mira el hombre; pues el hombre mira lo que está delante de sus ojos, pero Jehová mira el 
corazón».

Dios mira el corazón de los hombres, porque la actitud, palabras y acciones de las personas 
están determinadas principalmente por lo más secreto de su corazón. El corazón de la 
mayoría de las personas consiste tanto en la bondad como en el mal para que cambien de 
vez en cuando. No obstante, lo más secreto del corazón es diferente. No cambia por cualquier 
circunstancia. Por lo tanto, solo cuando hacemos todo desde lo más secreto del corazón, 
podemos ganar la confi anza de Dios, así como los demás.

«Lo más secreto del corazón» puede describirse simplemente como 
el corazón que se solidifi có con el tiempo. Funciona como la fuente de 
fortaleza que controla nuestro corazón. Alguna parte de lo más secreto 
del corazón es heredado de nuestros padres. No obstante, lo más 
secreto del corazón, también se forma sobre la base de lo que hemos 
aceptado y grabado en nuestros corazones durante nuestra vida. 

Por ejemplo: si ama a Dios de corazón, es posible que siempre 
pueda guardar Sus mandamientos y escoger la voluntad de Dios sin 
pensarlo dos veces. Si su corazón interior se solidifi ca por la verdad, 
no se puede mentir, incluso si esto le causa pérdida y desventaja. 
Sin embargo, algunas personas que normalmente no mienten, 
terminan haciéndolo cuando son puestas en situaciones extremas 

o desesperadas. Es porque lo más secreto del corazón no está 
perfectamente solidifi cado por la verdad.

Qué tan bueno y recto sea lo más secreto del corazón de una 
persona puede determinar su forma de vida. Algunas personas parecen 
tener un buen corazón, pero no pueden llevar a cabo lo que han 
decidido hacer. Otros no parecen tener un buen corazón, pero pueden 
ser capaces de llevar a cabo y completar lo que se propusieron hacer 
sin variar.

Por consiguiente, usted debe construir y consolidar verdadera 
y perfectamente lo más secreto del corazón, por echar fuera de su 
corazón todo lo que viola la verdad y grabar cosas verdaderas en su 
corazón.

Primero, debe regocijarse todo el tiempo desde lo 
más secreto del corazón.

La fuente de la mayor alegría de los hijos de Dios es la alegría de 
ser salvos. Toda la humanidad debe sufrir en el Infi erno. No obstante, 
mediante la gracia de la preciosa sangre de Jesucristo, podemos 
ser perdonados de todos nuestros pecados, obtener la vida eterna, 
convertirnos en hijos del Dios Todopoderoso y tener la cualifi cación 
para vivir en el hermoso Cielo. Por lo tanto, las personas que tienen el 
gozo de la salvación en lo más secreto de su corazón no perderán dicho 
gozo, sin importar el tipo de prueba que enfrenten en este mundo. 

Cuando usted graba en su corazón la alegría que siente por ser hijo 
de Dios, se solidifi cará en lo más secreto de su corazón. Usted puede 
hacer esto al confesar: «Dios es mi Padre, y yo soy Su hijo. Todo 
lo que le pida en oración, Él me lo da. Siempre me guía por el buen 
camino porque Él me ama». Si esto se solidifi ca en el corazón de una 
persona, incluso cuando la respuesta a esta oración parezca ser lenta, 
es posible que crea: «Dios me lo dará cuando sea el mejor momento» 
y pueda regocijarse. Tales personas poseen gozo en lo más secreto del 
corazón en cualquier tipo de situación, por lo que pueden regocijarse 
constantemente.

Segundo, debe dar gracias en todo tiempo desde lo 
más secreto del corazón.

Dios ha preparado el Cielo para Sus hijos que actualmente son 
cultivados en la tierra con los mejores y más bellos materiales para 
que puedan ser causa de gozo para siempre. De esta manera, aunque 
enfrenten dificultades durante sus vidas en este mundo, si ellos 
poseen esperanza por el Cielo, no pondrán su mirada en las cosas 
relativas de la vida, sino que lo harán en el Cielo eterno. De este 
modo pueden ser agradecidos de corazón. En Hebreos 6:19 leemos: 
«La cual tenemos como segura y fi rme ancla del alma, y que penetra 
hasta dentro del velo».

Podemos agradecer no solo cuando recibimos las respuestas o 
bendiciones de Dios, pero en todas las cosas. Estamos agradecidos 
por el hecho de que es nuestro Padre Dios, y que de esta manera 
podamos creer y confiar en Él y saber que nos ama y consuela. 
Cuando confesamos nuestro agradecimiento por Su gracia y amor, 
Él será tocado y aceptará nuestro corazón con alegría.

Por consiguiente, los que ayunan y oran para ser renovados como 
verdaderos hijos de Dios con este tipo de agradecimiento, podrán 
experimentar Sus respuestas y bendiciones de manera increíble.

Por último, debe orar sin cesar desde lo más 
secreto de su corazón.

Si usted cree que Dios está atento a su oración y a lo que 
usted dice, será capaz de orar desde el corazón (2 Crónicas 7:15; 
Mateo 18:20) y usted primero estará agradecido por la gracia 
de Dios y orará por Su reino. Mientras usted ora con la guía 
del Espíritu Santo, será capaz de sondear las profundidades del 
corazón de Dios en oración.

Cuando alguien le pida ayuda, si usted siente su sinceridad, 
es posible que lo entienda y que trate de ayudar en todo lo que 
pueda. Dios es amor. Él siempre desea incansablemente dar 
buenas cosas a Sus hijos. Entonces, siempre y cuando oramos 
desde el corazón y clamemos fervientemente con fe, Él no se 
negará a respondernos (Jeremías 33:3).

Si usted cree que nada es imposible mediante el poder de 
Dios y ora con esa fe, Dios estará complacido con esto y le dará 
respuestas y bendiciones de manera rápida.

La devoción y lealtad de lo más secreto del corazón perfecto 
no cambiarán incluso con el paso del tiempo, sino que en 
realidad será más sincero y fervoroso. Hagamos todo con amor 
desde lo más secreto de nuestro corazón y tengamos esperanza 
para el Cielo y de esta manera recibiremos respuestas y 
bendición de Dios.

¿Qué es lo más 
secreto del 
corazón?

¿Qué debemos 
hacer para seguir 

la voluntad de Dios 
desde lo más secreto 

de un corazón 
perfecto?
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 «Mi columna vertebral se fracturó, pero llegué 

a caminar y saltar después de la oración»

Su lumbar 2 estaba completamente 
f rac tu rado y  l a  vé r teb ra  es taba 
comprimiendo los nervios espinales. 
Pero luego de la oración pudo moverse 
con normalidad.

Hermano Jacob Otieno Ojwang (26 años de edad), Iglesia Manmin de la Santidad en Nairobi (Kenia)

Diaconisa mayor Youngjin Lee (57 años), Zona 14 (Corea del Sur)

Yo he asistido a la iglesia desde mi temprana edad. 
Luego de casarme en el año 1983, llevaba una vida 
cristiana llena del Espíritu y trabajaba como líder de 
célula. El número de personas en la célula creció de cinco 
a treinta. Pero tuve que enfrentar otro problema. Era el 
confl icto que tenía con mi suegra.

En aquellos días el hermano de mi esposo no le devolvía 
el dinero que le había prestado. También se dieron la 
mano en promesa de apoyo para la deuda de su hermano, 
pero su negocio salió mal. Por lo que nos encontrábamos 
en difi cultad fi nanciera. Justo en este momento, mi suegra, 
que había vivido en el campo, dijo que iba a vivir con su 
hijo menor, que es mi marido, por el resto de su vida.

Le dije que íbamos a tenerla en casa y servirla en los 
siguientes años debido a las dificultades financieras que 
sufríamos en ese momento. Sin embargo, ella no escuchó 
e insistió en venir enseguida. Yo no podía entenderla. Mi 
cuñado también tomó el legado que ella había dejado de 
lado por mi esposo, pero ella no hizo nada. Me sentía 
mal e incómoda por causa de ella. Ayuné y oré para no 
sentirme así, pero no podía despojarme de esos malos 
sentimientos. El problema siguió sin resolverse.

Mientras tanto, leí el libro de memorias testimoniales 
del Dr. Jaerock Lee, Pastor Principal de la Iglesia Central 
Manmin Gozando de la vida frente a la muerte. También 
escuché el sermón titulado El Mensaje de la Cruz. El 
contenido me dio la seguridad de que él es el verdadero 
pastor por el cual había estado orando durante años para 
llegar a conocer.

En julio de 1997, me registré en la Iglesia Central 
Manmin con gozo. Pude darme cuenta del amor de 
Dios y del Señor mientras escuchaba la Palabra de 
Vida. Mientras pasó el tiempo, pude despojarme de los 
malos sentimientos y el rencor hacia mi suegra. Dos 
años más tarde ella tuvo la enfermedad de Alzheimer. 

Ella ni siquiera podía ir al baño por su propia cuenta así 
que yo tenía que ayudarla. Intenté ser una buena nuera 
que cumplía con su deber. Por un momento mi suegra 
comenzó a ser tan amorosa que sentía alegría de poder 
servirle.

En 2002, ella falleció. La familia política fue tocada 
por lo que hice y dijeron que yo era como un ángel y me 
expresaron su sincero agradecimiento. Después de eso 
me convertí en líder de célula y luego en líder de distrito. 
Mientras tanto, experimenté una obra increíblemente 
poderosa.

En 2005, la Diaconisa mayor Youngshim Lee, mi 
hermana, colapsó por una hemorragia cerebral. Ella 
perdió la consciencia y estaba cerca de la muerte. Era un 
día viernes por lo que mi hermana menor, la Diaconisa 
Youngkyung Lee, y yo la llevamos en ambulancia al 
Pastor Principal. Así que recibimos su oración. Entonces 
recuperó la consciencia. El domingo, ella recibió su 
oración nuevamente y pudo mover sus piernas y brazos. 
Ella se arrepintió por completo de su mal comportamiento 
y nuevamente recibió su oración. Luego volvió a la 
normalidad. A partir de ese momento ella ha estado con 
buena salud y está trabajando fielmente como líder de 
distrito. ¡Aleluya!

He servido como Vicepresidente de la Asociación 
de Mujeres Líderes de Distrito desde 2008. Pensé que 
estaba trabajando fi elmente y llevando una vida cristiana 
diligente. En 2011, me di cuenta que mi crecimiento 
espiritual estaba siendo muy lento y pude saber la razón. 
Pensé que había tratado de vivir en bondad y otros decían 
que yo era agradable. Así que erróneamente pensaba que 
era alguien bondadosa e hice un esfuerzo adicional para 
circuncidar mi corazón. Empecé a circuncidar mi corazón 
con diligencia a fin de lograr el hermoso corazón del 
espíritu. Me culpaba de todo a mí misma y traté de amar a 

nuestros miembros del distrito con el corazón del Señor.
En marzo de 2014, finalmente alcancé el corazón del 

espíritu en la gracia de Dios. Ahora pienso y actúo y me 
coloco en la posición de los demás y les perdono y les 
muestro amor. Como he aconsejado a los miembros de 
mi distrito y otros dirigentes del distrito bajo la guía del 
Espíritu Santo, muchos de ellos recibieron la solución a 
sus problemas.

Le doy todo el agradecimiento y gloria a Dios que me 
bendijo para conocer a un verdadero pastor, comprender 
la bondad y el amor del Señor y ponerlo en práctica.

Diaconisa mayor Youngjin Lee (izquierda) y Diaconisa mayor 
Youngshim Lee (derecha) quien volvió del umbral de la muerte 
a la plenitud de la vida mediante la oración del Dr. Lee

Diaconisa ma or Yo ngjin Lee (i q ierda) Diaconisa ma or

En el mes de agosto de 2009, fui guiado a la Iglesia Manmin 
de la Santidad en Nairobi por el pastor Willian Wayama quien 
repartía Noticias Manmin en la calle. Logré llevar una vida 
cristiana diligente y en abril de 2014, tuve la bendición de 
trabajar como obrero a tiempo completo para la iglesia.

El 23 de marzo de 2015, me encontraba trabajando en el techo 
sobre una estructura de cuatro metros debido a que el Local del 
Santuario Ongata Rongai iba a ser relocalizado en ese lugar. Pero 
de repente un madero en la estructura se rompió y caí al suelo. 
Sentía un dolor tremendo en mi espalda y no podía moverme y 
apenas podía respirar.

Los obreros que se encontraban a mi alrededor me ayudaron 
a recibir la oración por los enfermos del Pastor Principal Dr. 
Jaerock Lee y me llevaron de urgencia al hospital. Los rayos 
X revelaron que mi columna vertebral estaba fracturada. Ellos 
me dijeron que necesitaba ser operado. Sin embargo, yo quería 
recibir la sanidad mediante la fe.

Yo he sido testigo de la sanidad de muchas personas al recibir 
la oración del Dr. Jaerock Lee que trasciende el tiempo y el 
espacio o la oración con el pañuelo sobre el cual el Dr. Lee ha 
orado (Hch. 19:11-12) del Obispo, Dr. Myeongho Cheong. He 
visto como han sido sanados de sus enfermedades sin recibir 

ninguna cirugía y no tuvieron efectos secundarios negativos.
Al siguiente día, 24 de marzo, recibí la oración con el pañuelo 

del Obispo Dr. Cheong. Sentí que retornó la sensación en las 
piernas paralizadas y la espalda. Mi doctor revisó mi condición y 
dijo que ya no era necesario una cirugía, pero que debía utilizar 
un cinturón para sostener mi espalda.

El Dr. Cheong oró por mí y sugirió que examinara mi vida 
cristiana. Me di cuenta de que yo había trabajado para el reino 
de Dios no con el amor a Él, pero con un sentido de obligación. 
A veces me quejaba mientras trabajaba. Entonces empecé 
a arrepentirme. Luego de su oración el dolor desapareció y 
comencé a mover mis piernas.

El 31 de marzo salí del hospital con fe. Al siguiente día, el 
Dr. Cheong me visitó y nuevamente recibí su oración. Entonces 
recibí fortaleza. ¡Me senté en mi cama, me paré y caminé solo! A 
partir de entonces me recuperé muy rápidamente y el 23 de abril, 
tuve la oportunidad de volver a trabajar de nuevo. ¡Aleluya!

El 22 de mayo fui al Hospital Nacional Kenyatta para un 
chequeo completo. El doctor estaba sorprendido de verme 
caminando sin problema y dolor, y de verme con un buen estado 
de salud. Doy gracias al Dios de amor y al Pastor Principal y al 
Dr. Cheong quien oró por mí.

«Estoy feliz de aprender y practicar la bondad del Señor»


